

Eligen en Holguín a nuevo Gobernador y ratifican a Vicegobernadora

Creado: Martes, 30 Mayo 2023 10:45

Visto: 158



A través del voto secreto y directo de los delegados de las 14 asambleas municipales del Poder Popular quedaron elegidos los dos mayores cargos del Gobierno en la provincia de Holguín, donde Manuel Francisco Hernández Aguilera fué elegido como nuevo Gobernador, y Yunia Pérez Hernández ratificada en el cargo de Vicegobernadora.

Hernández Aguilera, jefe del Departamento de Retorno de Activo de la Empresa Bucanero S.A, con experiencia como dirigente del Partido, como miembro de su Buró provincial y al frente de los comités municipales de Cacocum y Gibara, recibió el voto favorable del 98.94 %.

Por su parte Pérez Hernández con 94.79% fue ratificada como Vicegobernadora.

Eligen en Holguín a nuevo Gobernador y ratifican a Vicegobernadora

Creado: Martes, 30 Mayo 2023 10:45

Visto: 158





En el teatro Celia Sánchez, en la sede del Partido Provincial, sesionó el asamblea municipio de Holguín, con la asistencia, en calidad de invitados, del diputado Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia; Osmani Viñals García, su homólogo en el municipio cabecera, y otros directivos del gobierno, instituciones y las organizaciones políticas y de masas.

En un primer momento, Yanet Pupo Estupiñán, diputada designada por el Consejo Electoral, presentó las propuestas del Presidente de la República para estas funciones, según facultad de la Ley Electoral vigente.

Escuchada esta información se procedió al voto desde cada uno de los municipios, donde los asignados hicieron el correspondiente escrutinio para luego hacer saber del resultado en cada territorio, y tras la suma del parecer de los delegados de las catorce asambleas municipales, se dio a conocer el cómputo final.

Un candidato a los cargos de Gobernador o Vicegobernador debe haber nacido en Cuba, carecer de otra ciudadanía, tener cumplidos 30 años de edad, residir en la provincia y hallarse en pleno goce de los derechos civiles y políticos.

El Gobernador es, a su vez, el máximo responsable ejecutivo-administrativo en su provincia; de ahí que organice y dirija la Administración Provincial.

Eligen en Holguín a nuevo Gobernador y ratifican a Vicegobernadora

Creado: Martes, 30 Mayo 2023 10:45

Visto: 158

En consonancia con ese encargo, rinde cuentas e informa de su gestión ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, el Consejo de Estado, el Consejo de Ministros y el Consejo Provincial.

Fuente: Portal del Ciudadano Holguín